



Semaine nationale des soins de santé catholiques

Du dimanche 1^{er} février au samedi 7 février 2026.

Cette année, la Semaine nationale des soins de santé catholiques nous invite à réfléchir à notre vocation commune d'ouvrir nos cœurs et de créer une communauté de guérison et d'espérance où chaque personne est valorisée, incluse et soutenue pour s'épanouir. À travers des récits, des réflexions et des moments de prière, cette semaine nous invite à explorer comment la pensée sociale catholique continue de façonner notre engagement à nous accompagner les uns les autres avec compassion, à défendre la dignité humaine et à favoriser l'appartenance pour tous.

Thème : Cœurs ouverts, guérison, espérance

Nous appartenons les uns aux autres. -- Sainte Teresa de Calcutta (Mère Teresa)

La communauté n'est pas simplement quelque chose à laquelle nous appartenons; c'est quelque chose que nous créons activement avec un cœur attentionné et ouvert. La pensée sociale catholique nous rappelle que nos vies sont liées entre elles par un réseau de relations, de responsabilités et d'espérance. Lorsque nous honorons la dignité de chaque personne, agissons avec compassion, participons à façonner notre vie commune et recherchons la justice avec courage et humilité, nous favorisons la guérison et renforçons le tissu communautaire dont dépend le bien-être humain.

La Semaine nationale des soins de santé catholiques contribue à approfondir la compréhension de notre mission et de notre contribution en tant que communauté de santé catholique travaillant aux côtés d'autres pour construire une société juste et bienveillante où chacun est pris en compte et valorisé.

Cette année, la Semaine précède la Journée mondiale des malades, le 11 février, une journée instaurée par le pape Jean-Paul II pour encourager la prière, la réflexion et la solidarité avec les personnes malades et celles qui prennent soin d'elles. C'est le moment idéal pour réfléchir à la manière dont la guérison va au-delà du traitement pour inclure l'appartenance, l'accompagnement, la participation et l'espérance.

Notre thème pour 2026, « Cœurs ouverts, guérison, espérance », nous invite à réfléchir à la manière dont nos actions individuelles et collectives, dans nos foyers, nos lieux de travail, nos communautés et nos systèmes de santé, renforcent les liens de solidarité et les conditions qui permettent aux personnes de s'épanouir. Il fait écho à l'appel constant de l'enseignement social catholique à construire une société fondée sur la dignité, la compassion, la responsabilité mutuelle et la justice.

En tant que communauté de santé catholique, nous travaillons avec de nombreux partenaires – au sein de notre tradition catholique, dans les secteurs de la santé et des services sociaux, et dans toutes les communautés – pour contribuer à façonner un système de santé en constante évolution, fondé sur le respect de la personne dans son ensemble. La Semaine nationale des soins de santé catholiques nous invite à mettre en pratique l'amour qui est au cœur de notre ministère et à réfléchir à ce que signifie le fait de créer des espaces d'accueil, de guérison et d'appartenance.

Chaque jour, puissions-nous tous œuvrer pour promouvoir la dignité, soutenir les plus vulnérables et créer des communautés plus fortes et plus solidaires. Pendant la Semaine nationale des soins de santé catholiques, nous invitons chacun à réfléchir et à partager l'histoire de notre mission commune qui consiste à offrir guérison, espérance et communauté à tous.



Semaine nationale des soins de santé catholiques

Le don courageux des soins de santé catholiques

À titre d'organismes de soins de santé catholiques des quatre coins du Canada, nous sommes unis par une mission de guérison vieille de 400 ans et nous sommes inspirés par une vocation à nous occuper de tous – corps, âme et esprit – avec compassion et humanité. Cette semaine est une invitation à en apprendre davantage sur le rôle, la valeur et l'impact des soins de santé catholiques au Canada et à devenir des partisans avertis des soins de santé catholiques et du ministère de guérison de Jésus au Canada. Le [don courageux](#) exprime le cœur de notre travail, enraciné dans l'Évangile et l'héritage de nos congrégations fondatrices.